



2001.9 VOL.11

商工会報

みのわ



二十一世紀の幕明けの年、国の経済政策は不況のまま、ついに新世纪に持ち越され政治経済共に先行き不透明のまま現在に至っている。国の行政改革で「痛み」も分かち合う気持ちがあつても希望の見える政策を一刻も早く打ち出しあれどもあらわねば、「痛み」どころか失速してしまう。そうならない様に祈りたい。

町の伝統行事の「みのわ祭り」も二十一世紀に引き継がれた。祭りの前夜祭も商工青年部に全面的に負託され、新しい企画のもと青年部の総力を挙げて新世紀の門出にふさわしい「夢まつり」として祭りを盛り上げ成功させた。若者が若者へと受け継ぐ事で時代の先行きが開けて行くことに期待したい。

夢を見 夢をあきらめず

夢と希望を持ち続け
夢をはたすまで。

八〇〇有余の会員の結束が我が商工会であり、一人の脱落者も出さないためにも、商工会を中心には一致団結しこの不況期を乗り切つて行かなければならぬ。

定期総代会開催

地域活性化対策の推進！
IT関連事業推進など

基本方針決まる

新会長に 小林 紀玄 氏



十三年度の総代会を
五月十八日、産業会館

で開き、新会長に小林
紀玄氏を選び、IT時
代に対応する関連事業
推進などを基本方針と
した新年度事業計画、予算案
を承認しました。

丸山会長は冒頭あいさつに
て、「厳しさを乗り越え商工
業振興のため努力していきた
いので、今まで以上のご協力
ご支援をお願いしたい」と協
力を呼び掛けました。

事業計画では、商工会四大
改革推進、地域活性化対策推
進、IT時代に対応する関連
事業推進などを基本方針にし
ました。

商業振興では、IT関連研
究事業、商業者の集いなどを、
工業振興では情報デジタル化
推進・研究、新商品開発事業
などを、建設業振興では技能
講習助成制度の普及推進など
を行うことを決めました。この
ための予算総額は一億七百六
十三万円。

任期満了に伴う役員改選で
は、平成七年から二期六年間
会長を務めた丸山氏が退任。
後任の会長に小林紀玄氏を選
びました。小林氏は理事二期
歴任。現在伊那法人会副会長、
同箕輪支部長。席上、小林新
会長は「商工業ともに厳しい
環境にあるが、役職員一丸と
なって乗り切りたい。企業經
営者の意識改革と、行政面で
の支援もお願いしたい」と話
しました。



第四十一回
通常総代会が
五月十八日産
業会館で井沢
町長、柴議長、小林県議、町
議会議員、八十二・長
野・伊那信金支店長ご
臨席のもと盛会に開催

され提出議案も原案通り可決
承認され、新年度事業計画が
決定されました。役員改選に
於いて不肖私が会長に就任致
しました。



バブル崩壊
から十年を過
ぎ、その間景
気の後退は続
き、大型店の進出も規
制緩和により、出店が
続出し、商店街の空洞
化は進むばかりで、今になっ
ては大型店同志の競争の激化、
景気の先行
きが全く見え
ない。国が行
政改革を行い、
金融機関が不良債権の
強制整理を行えば、こ
の上更なる不景気が重
なる。そんな時に、商工会の
副会長という大役を仰せつか

も例外なく厳しい。可決され
た事業計画に基づき着々と実
施しております。そこで重視
するのが会員への経営指導な
ど企業育成ノウハウの向上の
ため、講習会、研修会の開催
により、会員に生き残つても
らうような商工会として出来
得る限りの努力をし、信頼を
大切にしたい。時代の変化に
は、事務局長はじめ、
全職員勉強会に積極的
に参加しており、危機
感を持って会員の指導に当たつ
ております。そこで重視
命な努力をしております。

ため、講習会、研修会の開催
により、会員に生き残つても
らうような商工会として出来
得る限りの努力をし、信頼を
大切にしたい。時代の変化に

2

不況下での事業の推進

会長 小林 紀玄



明るい情報の発信源を

副会長 山口千秋

景気の先行
きが全く見え
ない。国が行
政改革を行い、
金融機関が不良債権の
強制整理を行えば、こ
の上更なる不景気が重
なる。そんな時に、商工会の
副会長という大役を仰せつか

り、責任の重さをつくづく感
じております。
この景気の一日も早い回復
を願う声は大きいのですが、
かつての日本を取り戻すためお互
い頑張つて行ける様、明るい情
報の発信源となりたいもので

工业に関する限り大手企業の
海外進出や東南アジアの追い

ばならない。消費者のニーズ
に添える努力と、この不況期
を乗り切る為に、商工会を軸
にあらゆる施策を出し切つて
出来る事から即行動を

上げを見ると、必ずしも從来
の仕事が景気の回復と一緒に
戻ってくるとは限らない様な
気がします。



箕輪町商工会

役員紹介（理事・幹事）

平成十三年度の通常総代会において役員改選が行われ、会長一名、副会長二名、商業部会七名、工業部会六名、建設業部会四名、支会長三名、青年部一名、婦人部一名、監事二名、合計二十七名が決まりました。

改選が行われてから半年余りが経過し、計画された事業も順調に実施され今日に至っております。

ここに現在の役員の皆さんを紹介いたします。



夢まつり青年部総力結集!!

二十一世紀最初の、二〇〇一のみのわ祭り前夜祭が、商工

会青年部主導で、七月二十一日に行われました。昨年までは町が主になって行っていたイベントでしたが、今年は青年部が企画から任されました。

最初は箕輪町

の大イベントを青年部でやつて意見もありましたが、役場の方やJA・JC（青年会議所）の方にも手伝っていただき、何日も夜遅くまで話し合いをして、何とか当日を迎えました。



夢まつりのオープニング風景

スの皆さんによる華麗なダンスの発表と続きました。

その間ステ

ジのまわりでは、水路を使つた子供マスクかみ大

盛り上りました。そして前夜祭最後の締め

参加して、「みのわレディコンテスト」に負けない位

敗したらという心配もありま

したが、大勢の美女（？）が

コンテスト」に負けない位

盛り上りました。

そして前夜祭最後の締め

括りは、みのわ太鼓と花火

の共演でした。みのわの空

にパツと彩られる花火をバツ

クに勇壮な太鼓が何とも言

えない感動を与えてくれま

した。前夜祭は、花火と太

鼓で無事幕を下ろす事が出

来ましたが、青年部として

は全く初めての事でした。

今年は会場が天竜公園とい

う事で、今までの前夜祭のイ

メージをがらつと変えて、子

供からお年寄りまでが楽しめるものにしようと、「みのわレディコンテスト」及び歌謡ショーをやめ、開始を午後三時からとしました。

唐澤青年部長、井沢町長の挨拶の後、開始の花火を合図

みのわ祭り本祭

★夜の商店街に ★商工会のみこし輝く!!

ののみのわ祭りが、昨年と同じ

二〇〇一年七月二十二日、今世紀最初

町の中心市街地、国道をメイン会場に行われました。

今年のみのわ祭りは昨年よ



青年部から美女(?) 2名参加

り会場の範囲が狭くなり、町中の祭りらしくなりました。

午前中から暑くなり、町中

の至る所で午後三時開始に向

け準備が行われました。商工

会の方でも朝早くから準備に

来てくださいました。

今年のみのわ祭りは昨年よ

るのにしようと、「みのわレディコンテスト」及び歌謡ショーをやめ、開始を午後三時からとしました。

唐澤青年部長、井沢町長の

挨拶の後、開始の花火を合図

に、箕輪中学校吹奏樂部による演奏で始まり、中部小学校

つばさ学年の子供達の見事なケン玉演技、南小学校三・四年生の大顔負けの勇壮な太鼓演奏、そして町内のキッズダンス・ジャズダンスの皆さんによる華麗なダンスの発表と続きました。

その後、各団体・チームの綱引大会あり、子供達の喜ぶダルマ落としや、ストラックアウトゲーム・輪投げ・サイコロゲームといったイベント、それから昨年に引き続き若者たちが、青年部としてのスケートボードパーク

で、多々反省の点がありました。でも多くの人々の協力もあり青年部員も多数参加でき、これから青年部の事業に大いに自信を持てました。

A・JC、そして司会と審査員をしていただいたみのわレディのお二方、他多く

の関係者各位にこの場を借りてお礼をさせて頂きます。

追われ、祭りの本番を待ちました。

午後三時、みのわ祭りは幕を切りました。昨年から新しく始まつた「ワクワクダンス」や、商工会女性部も出場した「箕輪天竜音頭民踊流し」や歌謡ショー、みのわ太鼓の演奏など、今年の暑い夏を熱気で更に暑くし、箕輪の町中は人々で賑わいました。

今年は花火大会が前夜祭の

日に行われた為、祭りの最大

イベントは、「箕輪みこし大行進」になりました。みこし大

行進がスタートする時間には

辺りも薄暗くなり、電飾され

たみこしが一騎、また一騎と

繰り出され、商工会のみこし

も夜の商店街の中を華やかに

威勢良く練り歩き、祭りはク

ライマックスを迎えるました。

女性部活動

花植え



生活部

寺平まさ子

六月四日、この時期の恒例となつた花植えが行われました。開花期間が長く、元気に咲いてくれるマリーゴールド、サルビア等が役場南側の土手に、大勢の部員の方の手で植え付けられました。近年、あちこちに見かけられる花は種類も豊富で通り行く人々の心を和ませてくれます。

今年の夏は、雨も少なく特別な暑さの日が続き、雑草さえも伸びない気候で、花にとつき続けてほしいものです。

今年も女性部は民踊流しに二十名が参加して、熱く燃えました。

商工会女性部連は、副会長

さんお二人の先導により、赤と黒にピンクの紅葉の模様のおなじみのハッピで猛暑の中にぎやかに踊りました。

沿道の見物客も商工会女性部の心意気に盛大な拍手を贈つてくれました。

踊り終えて心地いい疲れが身をつつみました。



熱く燃えた
みのわ祭り

二〇〇一年みのわ祭り

役員研修



平成十三年七月八日、九日の一泊役員研修は地域間交流の一貫として、浜松の庄内商工会女性部との有意義な交流会を徳田部長さんを始め副部長さん二名、常任委員さん七名のご出席を頂き、庄内商工会館に於いて実施致しました。御殿場プレミアム・アウトレット、清水港船上バーベキュー、かんざんじロープウェイ、方広寺、龍潭寺と、早く役員さん同志が心打ち解けて事業もうまくいくようとの事で、この時期に行つたわけですが、すっかり気心も溶け合つた旅でした。

愛の百円玉募金
人にやさしい女性部
▼贈呈先
・三宅村商工会女性部
(事業資金支援の為)
・日本赤十字社
・AMDA JAPAN
・講演会
・部員研修旅行・料理講習
・アレンジメントフラワー
・贈呈先
がとうございました。お蔭をもちまして目標を上回る事が出来ました。皆様のご好意をおもてなし下さいました。心より厚くお礼申し上げます。

愛の百円玉募金
人にやさしい女性部
▼贈呈先
がとうございました。お蔭をもちまして目標を上回る事が出来ました。皆様のご好意をおもてなし下さいました。心より厚くお礼申し上げます。

役員紹介

【総務部員】

堀田 悅子

(有)堀田電工
かどや時計店

寺平 久子

ビジネス旅館ふきはら
関建築所

寺平まさ子

関建築所

関 良子

関建築所

大槻 一子

(株)三笠電化

大槻百合子

大槻美容院

竹腰 佐保

竹田屋こんにゃく店

伊藤とも江

(有)丸五金属呉服店

関 一枝

染と織 京屋

伊藤 富美代

忍寿司

柴 時子

柴プレス

伊藤 喜子

(有)伊藤屋靴店

杉浦かつみ

杉浦サイクリル商会

北原みよか

(有)江戸銀

征矢 慶子

(有)征矢酒店

須藤 登代

(株)カネカ

小森 道子

コモリ理容室

小口 幸子

箕輪商事(株)

関 良子

関建築所

城取あつ子

(有)南信家具センター

中村みさ子

(有)ヤマコ中村商店

平沢きよみ

(有)平沢製作所

大槻 一子

(株)三笠電化

丸山いく子

新橋屋建設(株)

浦野 美保子

吉美屋金物店

細江 利江

パブかなり

市川 節子

市川電気管理事務所

金沢 妙子

ミツワクリーニング

【会計監査】

浦野みち子

吉美屋金物店

吉美屋金物店

ミツワクリーニング

建設業部
林間コースで
親睦をはかる
**親睦マレット
ゴルフ大会**



六月一

—第18回建設業部親睦ソフトボール大会— 信州ハウジングが3連覇

3連覇

の大会は、
部会員の
親睦と所属事業
所の従業員福利
厚生事業として
毎年恒例とな
っています。

事業所チラム

ご存知ですか
技能講習会等
受講助成金交付制度
申請受付中

した。

三日間、浜松市総合産業展覧館において開催されたハイテク浜松二〇〇一に、各企業のご協力を頂き、箕輪町商工会として出展致しました。箕輪町工業発展の一助となる

り有効な出展方法等について
も研究を重ね、積極
的に出展に努力して
参りたいと思います。
出展を続ける事によ
り、効果が得られる
と思ひますので、皆
様の協力をお願ひし
ます。

八月二十五日(土)、番場原第一グランドを会場に、参加八チームによるトーナメント戦で開催されました。

A black and white photograph showing a group of approximately 15-20 people standing in a single file line on a paved surface. They are dressed in various styles of clothing from the mid-20th century. The background features a row of tall evergreen trees and a dark wooden structure, possibly a sign or a small building, on the right side.

移し、懇親会が行われ、参加者全員約九十名が一同に会して、焼肉を囲み、会

工業部



で六回目の出展となります。が、工業の町浜松の大変意欲的な活動を見て、我々も見習うべきものがある事を感じました。今後も、町の助成とご協力を頼ります。お仕事の事を三言

商業部
高岡市・末広町
商店街を訪
役員

アリケードが建設され、現在駅前再開発事業が進捗中です。

「モーディー」として 20 % のキャラ
シユバッケプレゼントを企画
するなど、これまで受け身だつ
て二年三ヶ月、ようやくこの形

が継続中です
しかし、高岡駅の反対側に大型複合商業施設が次々に出

た商店主 おかげさんたちが
自分たちで何とかしようと商
店街活動に非常に前向きになつ

ながた自然公園マレットゴルフ場を会場に約四十名が参加。林間コースにスティックの快音が響き、好プレー、珍プレーに歓声あり、笑いありの会員親睦大会でした。プレー終了後、表彰式と懇親会が行われ、さまざまな話題で盛り上がっていました。成績は次の通り。

も飛び交う中、親睦大会の意義が充分達成できただと思います。

町商店街を視察してきました
中村和昭
口、JR高岡駅

〈準優勝〉小林洋次（小林建築所）
〈第三位〉水野政子（有矢ヶ崎建設）
〈ホールインワン賞〉
大槻忠美・城取 淳
小島鉄三・平林さよ子
(敬称略)

州ハウジングが優勝、松島チームが準優勝、東部チームと有矢ヶ崎建設が三位。

けは絶対に他に負けない当店だけのすぐれもの、自慢の逸品やサービスを開発していくのです。その推進役は商店街のおかみさんたちで「べっぴん俱楽部」を発足させました



たとのこと。
と。元気
とやる気
を引き出
す方法を
勉強して
きました。

ご利用ください 無担保・無保証人

商工会員のための マル経資金

融資の条件

- 融資限度：550万円 + 450万円（別枠）平成14年3月31日まで
(但し、別枠450万円に対しては制約があります)
 - 融資期間：設備資金は7年以内、運転資金は5年以内
(但し、設備・運転資金とともに6ヶ月以内の据え置き可)
(期間も特例 平成14年3月31日迄です)
 - 利 率：年1.35%固定金利（平成13年8月9日現在）
(金利情勢により変動する場合があります)
 - 資金の使途：設備資金・運転資金
(但し、環境衛生関係の業種の方は運転資金に限られます)
 - 担保・保証人：必要ありません
(信用保証協会の保証も不要です)

第12回
商工会ゴルフコンペ
～参加者募集!!～

・日時 10月25日(木)
A.M.9:06スタート

・場所 伊那国際
ゴルフクラブ

お申込は商工会事務局
☎ 79-2117
FAX 79-0380
まで



運転資金

- ◆ 仕入資金
 - ◆ 買掛金、手形の決済
 - ◆ 給料、ボーナスの支払い
 - ◆ 諸経費の支払い



設備資金

- ◆工場、店舗の改築
 - ◆車輌の購入
 - ◆機械設備の購入
 - ◆事業用地の購入



融資対象

- I 算入地区内で1年以上事業を営んでおり、所得の申告をしているもの。**



-  原則として6ヶ月以前から商工会の経営指導を受けており、経理内容が明

- 4** **納付すべき税金をすべて完納していること。**
(法人税、事業税、県市民税、町民税)

*環境衛生業種の方（飲食、喫茶、理容室、食肉、クリーニング店等）は運転資金に限ります。
*製造業、その他で従業員が6人以上20人以下、商業、サービス業で3人以上5人以下の企業は、原則として長期借入金残高が4,000

商工会 職員の紹介

編集後記

事務局長 浦野 忠男
事務局総括
経営指導員 松崎 勉
建設業部 中部支会担当
経営指導員 武居 保男
商業部 北部支会担当
経営指導員 高橋 敏
工業部・青年部 南部支会担当
補助員 島 雄司
労働保険・退職金共済
商工会会計
メーブル会担当
補助員 宮下 直巳
青年部担当
記帳専任職員 柄澤 幸代
記帳指導員 小林 美貴
記帳指導員 青木会・メーブル会担当
庶務・法人会担当
小松吏恵子
庶務・各種共済業務担当

期待して迎えた新世紀も、明るい話題のないまま暑い夏も過ぎようとしています。会員の皆さんも長期化している景気の厳しさに耐えて頑張つておられる毎日思いま

会報編集委員会も新メンバーになりました。ご意見、ご助言賜れば幸いに存じます。(山)

事務局　委員長
武堀山矢佐清山
居田岡崎木水口
保悦　清　千
男子貴子喬静秋